

# 千葉の未来を担う子どもたちへ

私たちは、千葉県、そして日本の未来を担う君たちに、「強く美しく元気な心」を育ててもらいたと思います。次に掲げるのは、千葉県の宝である君たちへの私たちからのメッセージです。

- 家族への愛情と感謝の心、他人を思いやる心、すべてのいのちを尊重する心を大切にしよう。
- しっかりと学習に励み、学んだことを生かし、社会で役立つことのできる力を身に付けよう。
- 将来の夢の実現に向けて、志を高くし、自信と希望を持って努力を続けよう。
- 「食事、運動、休養」を大切に、たくましく生きていくために必要な健康・体力づくりを心がけよう。
- 困難に出合ったときには、勇気を持って立ち向かい、遠慮なく大人に相談してみよう。また、悪いことをしたときには素直に認めて謝り、困っている友達には手を差し伸べるなど、みんなで困難を乗り越える力を身に付けよう。
- 生まれ育った郷土と我が国を愛するとともに、日本の歴史を理解し、伝統と文化を大切にして、日本人としての誇りを持って歩んでいこう。
- 広く世界に目を向け、諸外国の歴史や伝統と文化を理解するとともに、国際社会で自分の考えを発信し、コミュニケーションができる力を養おう。

君たちを熱意を持って支えてくださる先生方や、御家族、地域の方々とともに、君たちが立派な大人となり、素晴らしい人生を歩むことができるよう、私たちは全力で応援していきます。

平成27年10月

千葉県知事 森田 健作

## 策定の経緯

地方教育行政法の改正に伴い、平成27年度から、すべての地方公共団体が「総合教育会議」(※1)を設置するとともに、首長が「教育に関する『大綱』」(※2)を策定することとされました。千葉県では、知事と教育委員会を構成員とする千葉県総合教育会議での議論を踏まえて、平成27年10月に策定されました。

Following the revision of Act on the Organization and Operation of Local Educational Administration, every local government is required to establish "General Education Council (※1)" from 2015, while the governor is to develop "Outline for the Promotion of Education(※2)". In case of Chiba Prefecture, the Outline was developed in October 2015 based on the discussion in the Chiba Prefectural General Education Council, which consists of the Governor and the Board of Education.

(※1)「総合教育会議」とは、首長と教育委員会を構成員として、「教育に関する『大綱』」や教育の重点施策等について協議する場

(※2)「教育に関する『大綱』」とは、首長が策定することとされた、教育の目標や施策の根本的な方針

(\*1) "General Education Council" is where the members (the Governor and the Board of Education) discuss "Outline for the Promotion of Education" and various priority measures for education etc.

(\*2) "The Outline for the Promotion of Education", that is to be decided by the Governor, includes goals of education and basic plans for executing necessary measures.